

中体連新人戦に向けた壮行会が行われました。



女子バスケ・サッカー・女子テニス・男子テニス・野球・女子バレー・剣道・陸上部の順に三沓中体連新人大会に向けた意気込みを全校生徒の前で発表してくれました。いよいよ3年生から受け継いだ部活動の始まりとなる“新人大会”です。これまでの良き伝統と西陵中学校の代表として大会でしっかり発揮してきてほしいと思います。壮行会の最後には、前生徒会長からの激励の言葉もありました。

＜前生徒会長 委文さんからの言葉（原文ママ）＞

夏に3年生が引退して新チームでの大会です。新チームでの絆は深まりましたか？先ほど前キャプテンから激励の言葉を頂いたクラブもあると思います。3年生は、まだまだ学校にいますが、先輩たちの思いを受け継ぎ今後西陵中を引っ張っていくのは、君たちです。その第一歩としてこの新人戦頑張ってください。皆さんの活躍を心から祈っています。頑張ってください。来年の夏につながる試合をしてください。

10月11日 生徒会と学級役員専門委員の認証式が行われました。

公職選挙法の改正により選挙権が18歳以上までと引き下げられました。これを受けて学校でも主権者教育のより一層の充実が求められるようになります。中学校社会の公民分野で取り扱う内容ですが、主権者として政治的な教養や内発的政治への参加を促すだけでなく、政治を自分のこととして捉え、自治の力を養っていく必要性もあります。その力を育成するには、生徒会活動はとても有意義な活動です。新生徒会役員のみなさん・学級委員・専門委員のみなさんがばってください。新生徒会長田川さんの意気込みを掲載します。



＜新生徒会長 田川さんの言葉（原文ママ）＞

みなさんこんにちは、新生徒会長の田川真衣です。私が目指す学校。それは最高の笑顔があふれている学校です。歴代の生徒会長のように生徒会から笑顔を発信し、みんなが笑顔になれるように努めるので、新生徒会をよろしくお願いします。